
令和６年度 第２回井田川小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ６年 ７月１０日（水）１3：1０ ～ １4：30 

 

２ 場 所  井田川小学校 多目的室 

        

３ あいさつ 

（１）委員長より 

  ・「熟議」の意味を大切にしましょう。 

（２）学校長より 

  ・1学期、大きな事故もなく過ごせました。 

  ・プールへはどの学年もコンスタントには入れている。 

  ・今日は教育政策課から、児童数について説明があります。 

 

４ 熟議内容 

（１）1学期の教育活動について（東浦） 

ア 学校長より説明 

  （スライドを使って説明） 

     ・プール掃除・・・来年度はもう少し遅くしてもよいか。 

（今年は早めに終えて藻が生えたため。） 

     ・畑の整備・・・・・たくさんの協力をいただいた。 

     ・「出前授業」「社会見学」「単学級交流会」などのイベントを紹介。 

  （冊子を使って説明） 

     ・長欠対策・・・・・諸機関との連携を密にしていく。 

     ・職員の勤務実態・・・少しずつながら、改善している。 

     ・働き方改革・・・・・多くの業務のある中で、国の示す「三分類」に基づき、模索中。 

イ 協議内容 

     ・職員の勤務実態を見ると、R4、R5 と次第に過重労働時間が短くなっている。 

      それなりの成果とみてよいのか。 

→退校の声掛けを行うことで、少しずつ改善していると考える。 

  抜本的な改善につながる取組も必要。 

 

 

 

 

 

 



(2)危機管理マニュアルについて（西脇） 

  ア 教頭より説明 

     ・（前回配付してあるマニュアルに基づいて）お気づきの点を尋ねる。 

     ・来年度版には、「熱中症特別警戒アラート」に関する内容を追加するよう通達が来 

ている。（前日発表、当日休校など） 

     ・本校の熱中症対策について説明をする。 

      WBGT値測定器による測定 

      環境省サイトで確認 

      休み時間の過ごし方の放送 

      プール授業の実施、見学者への配慮 

  イ 協議内容 

     ・熱中症は、下校時も心配。 

     ・荷物への配慮があるとよい。 

     ・青パト等、地域の見守りが心強い。 

  ウ 承認  承認をいただいた。 

 

５ その他 

(1)感謝の手紙について（東浦） 

・本年度は郵送を検討している。 

(2)教育講演会（オンライン）について（西脇） 

  

６ 教育政策課より 

(1)20年推計に基づく今後の児童数について 

説明の後、質疑応答 

・複式への心配、実地見学も検討してほしい。 

   ・子どもたちの心のケア 

   ・通学への配慮→（合川小ではスクールバスを検討している。） 

   ・ボランティアなどの積極的な活用を考えてほしい。 

  

７ 教育支援課 加藤先生より 

   ・熱中症に対する取組は、教育委員会としても様々に行っている。 

   ・「20年推計」については、「地域とともにある井田川小の取組」を大切にしつつ、今後の推移

を見守っていきたい。 

 

 


